

Bâtisse de la Banque de Montréal,
Rue St-Pierre, Québec.

12 juillet 1890.

Liverpool & London & Globe

CONTRE

LE FEU ET SUR LA VIE

Bureau principal pour le Canada, Montréal
Hon. Henry Starnes, Président.
G. F. C. Smith, Principal Agent.

Bureau de Québec, - 75 rue Dalhousie

FONDS INVESTIS . . . \$40,500,000
AU CANADA SEULEMENT . . . 900,000

Cette compagnie prend des risques dans toutes les parties de la ville et des campagnes. Des Polices pour trois ans sont émises au taux de deux primes annuelles.

WM. M. MACPHERSON,
75, rue Dalhousie,
Québec.

12 juillet 1890. 1a

T T T

EXTRAORDINAIRE

Un Harmonium valant \$75.00 peut être gagné en achetant une livre de THÉ au magasin de

J. B. ROUSSEAU

Comme toujours, nos THÉS sont importés directement, et pour cette raison sont vendus de vingt à vingt-cinq pour cent meilleur marché que partout ailleurs.

QUALITE GARANTIE

J. B. ROUSSEAU

Importateur de thés et de cafés

— 240 240 —

RUE ST-JOSEPH

Succursales : 206 Rue et Faubourg St. Jean
137 et 139 des Marchands, Lévis.

12 juillet 1890. 2a

Le REMEDE DU DR SEY est un composé des aromatiques les plus purs, qui stimule les fonctions digestives, et qui, loin d'affaiblir comme la plupart des médicaments, tonifie au contraire et vivifie.

De plus, il contient une substance qui agit directement sur les intestins, de sorte qu'à petites doses il prévient et guérit la constipation, et à doses plus élevées il agit comme un des purgatifs les plus efficaces.

Chose importante à noter : Le REMEDE DU DR SEY peut être pris à n'importe quelles doses sans déranger les habitudes et le régime de celui qui le prend.

Vendu par les pharmaciens, \$1 la bouteille

S. LACHANCE, Propriétaire

1538-1540 rue Ste-Catherine, Montréal
5 juillet 1890.

POUR UN MOIS
UNE

Grande Réduction est faite
AU

GRAND ENTREPOT

DE

Vaisselle, Verreries,
Lampes, etc.

DE

M. LOUIS BRUNEAU,

RUE ST-JOSEPH.

Québec, 12 juillet. 1a.

BREVETS
D'INVENTION

Pour toutes procédures relatives aux CAVEATS et aux BREVETS D'INVENTION veuillez vous adresser au soussigné,

PHILIPPE MASSON,

Bureaux de L'ASSOCIATION

No 68, rue Saint-Joseph, Québec

Elle est adorablement jolie, pas trop coquette . . .

—Joue du piano, chante des romances sentimentales, fait des confitures et parle anglais ?

—Comment sais-tu ?

—Toutes les demoiselles à marier en sont là ! Passons à la famille, veux-tu ?

—Le père est un ancien magistrat . . .

—Figure sévère, encore quelques cheveux blancs sur les tempes, des favoris comme ça, clairsemés. Il porte des lunettes et un bonnet grec, est abonné au *Temps* et s'endort en le lisant, après son diner ?

—Ah ça ! tu es donc sorcier ?

—Oh, tous les magistrats en retraite se ressemblent. Quant à la maman, elle fera une belle-mère . . . supportable n'est-ce pas ? C'est là toute la famille ?

—Non, Cécile a une sœur, qui a nom Alice, dix-huit ans, bonne petite fille, mais insignifiante.

—Je connais ça ? On la laisse dans un coin jusqu'à ce que l'ainée soit mariée. Ah ! mon pauvre ami, je te fais mes compliments de condoléances.

—De condoléance ? Je proteste, s'écria Bernard !

—Si c'est là que tu places ton bonheur, je ne t'envie pas !

—Mais elle m'aime, Prosper !

—Tu es superbe, quand tu parles ainsi ! répondit Prosper en riant. Veux-tu tenter une épreuve ? Tu vas ce soir, n'est-ce pas, chez ta fiancée ? Eh bien, arrive bouleversé, pâle, défait, et raconte devant toute la famille que ton notaire est parti en villégiature à Bruxelles et que tu est ruiné à plate couture ! Tu verras l'effet produit et tu m'en diras des nouvelles !

**

La famille était réunie dans le salon.

Le père dormait dans un fauteuil, le *Temps* sur les genoux : la mère faisait de la tapisserie, la jeune Alice, du crochet ; quant à Cécile, elle était charmante.

—Qu'avez-vous donc, Bernard ? Vous semblez contrarié ? dit la mère de Cécile avec intérêt.

Bernard prit son courage à deux mains et répondit :

—J'ai une mauvaise nouvelle à vous apprendre.

Toute la famille s'approcha vivement de lui.

—Ah ! j'ai bien besoin de votre affection, allez, pour ne pas me désespérer ! continua Bernard. Je vous ai déjà dit, n'est-ce pas,

que toute ma fortune était déposée chez un

—Et Cécile ?

—Cécile ? Elle m'a quitté sans même me tendre la main ! Pas un mot, pas un geste, pas un regard ! Rien !

—Que je te plains, mon pauvre ami !

—Monsieur Maligan ? cria le concierge, en voyant passer son locataire, une lettre pour vous qu'on vient d'apporter à l'instant ! Tu pernets ? dit Bernard à son ami, en brisant le cachet. Puis, se mettant sous un bec de gaz, il lut ce qui suit :

Mon pauvre Bernard, nous quittons Paris demain, pour quelque temps. Je ne veux pas partir, moi, sans vous dire combien votre malheur me fait de la peine. Travaillez et espérez, car il y a autre chose que l'argent dans la vie ! Je vous envoie une fleur séchée qui vous portera bonheur, bien que venant d'une petite fille à qui vous n'avez jamais fait attention.

ALICE.

—Eh bien ! qu'est-ce que tu as ? dit Prosper, en regardant son ami. Tu pleures ?

—Oui ! C'est bête, mais c'est plus fort que moi ! Tiens, lis ? Ah ! le brave cœur !

—En effet, dit Prosper après avoir lu la lettre et remis la fleur dans l'enveloppe, voilà qui rachète tout le mal que la famille t'a fait ! Elle t'aime, cette jeune fille ! Ah ! c'est dommage qu'elle soit laide !

—Comment, laide ? protesta Bernard. Qui t'a dit ça ?

—Toi-même !

—Pardon ! J'ai dit insignifiante. Et je regrette, car, en y réfléchissant bien, elle a de jolis yeux noirs, un regard expressif, une figure intelligente, une abondante chevelure d'un blond vénitien. M'accompagnes-tu ?

—J'y laisse aller seul. Deux fiancées en une soirée ! Et rien ne me dit que tu t'arrêteras là ! Au revoir !

Au revoir !

Cinq minutes après, Bernard entra comme une bombe dans le salon qu'il avait quitté, si triste, une heure auparavant et, s'adressant à l'ancien magistrat, qui s'y trouvait seul :

—Mon notaire n'est pas en Belgique. Je ne suis donc pas ruiné et j'ai l'honneur . . .

—Mais asseyez-vous donc, mon cher enfant ! Je vais appeler Cécile . . .

—Non ? pas Cécile ? Nous nous étions trompés, tous les deux ; nous ne nous aimons pas ? J'ai l'honneur de vous demander la main de Mlle Alice, que j'adore ? Et, si vous me la refusez je me brûle la cervelle ?

Hein ? . . . C'est Alice, maintenant ? répliqua l'ancien magistrat, complètement ahuri. Mais je n'y vois aucun inconvénient, puisque vous n'êtes pas ruiné !

A. HENNEQUIN.